
-2 класс-









Буква  Aa  читается как 

[ei] в открытом 
слоге
          Name, lake, make
[    ] в закрытом 
слоге
           Pam, Sam, mam



Aa

• Bad, fat, glad, that, Sam, mam, mad, Tad, 
am, at, stand, gram, ant, blank, hat, tram, 
cat, flag.

• Name, table, lake, plate, lace, game, 
date, wave, take, tape, cake, make, rake, 
plane, brace, fake, face, tale, pane.



Буква  Ee  читается как 

[i:] в открытом слоге
        Me, he, she, Pete

    [e] в закрытом слоге
          Ten, pen, pet, bed



Ee

• Cede, tee, pee, Crete, be, gee, lee, 
me, he, she, Pete, fee, wee, tree, see.

• Pen, pet, ten, bed, ten, hen, men, 
vet, get, bent, let, leg, vest, set, delft, 
met, wet, west, dress.


